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Ata da 5ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 2 (dois) dias do mês de março 

do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, Estado 

do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 5ª 

(quinta) sessão ordinária da 2ª (segunda) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) legislatura, presidida 

pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior e Gilberto 

Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira, Lucas dos Santos, 

Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. Havendo número legal de 

Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e determinou 

a leitura da ata da sessão anterior que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que 

procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do Vereador Odair Sanson Junior 

ofício 2/2022, de 25/2/2022, requerendo o abono da falta na sessão do dia 25/2/2022, com base na 

Resolução nº 91/2012; da CCLJR requerimento 13/2022, solicitando prazo de 15 dias para emitir 

pareceres aos projetos de lei 5841, 5842 e 5846/2022; da CEOFF requerimento 14/2022, solicitando 

prazo de 15 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5846/2022; da CUOP requerimento 15/2022, 

solicitando prazo de 15 dias para emitir parecer aos projetos de lei 5842 e 5846/2022; do Vereador 

Joslei Sequineli indicação 22/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando o 

cascalhamento da estrada que dá acesso à propriedade de Elton Vene, em Poço Grande e indicação 

24/2022 à Secretaria Municipal de Saúde, indicando a destinação de uma roçadeira e um soprador 

para a unidade de saúde de Papagaios Novos; dos Vereadores Joslei Sequineli, Gilberto Rogalski e 

Odair Sanson Junior indicação 23/2022 ao Prefeito Municipal, indicando a concessão de auxílio-

transporte para estudantes universitários; do Vereador Vane indicação 25/2022 ao Departamento de 

Segurança e Trânsito, indicando a pintura das faixas de pedestre e colocação de placas de sinalização 

na Rua Basílio Machado, 65, em frente ao CMEI Recanto dos Pequeninos; da CF indicação 26/2022 

à Secretaria Municipal de Gestão Pública e Finanças, indicando as providências que especifica; do 

Vereador Gilberto Rogalski indicação 27/2022 ao Departamento de Segurança e Trânsito, indicando 

a pintura da travessia elevada em frente ao Colégio Estadual Dom Alberto Gonçalves; da CCLJR 

pareceres aos projetos de lei 5844 e 5847/2022; da CEOFF parecer ao projeto de lei 5844/2022; da 

CECBESMA parecer ao projeto de lei 5847/2022; da CUOP parecer ao projeto de lei 5841/2022 e da 

CF parecer ao relatório 8/2022 do Departamento Financeiro. Concluída a matéria do expediente o 

senhor Presidente determinou a verificação da presença dos Vereadores e os inscritos para fazer uso 

da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. Não houve Vereador inscrito para fazer uso 

da palavra. Seguiu-se à ordem do dia. Em votação única foi aprovado por unanimidade o ofício 2/2022 

do Gabinete do Vereador Odair Sanson Junior, requerendo o abono da sua falta na sessão de 

25/2/2022. Em discussão e votação única, em separado, foram aprovados por unanimidade os 

requerimentos 11, 12, 13, 14 e 15/2022. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas 

por unanimidade as indicações 18, 19, 20 e 21/2022. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5836, 5837, 5838, 5839, 5840, 5843 e 5845/2022. Em 

1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5844 e 

5847/2022. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou à CCLJR o projeto de lei 

5836/2022 para elaboração de redação final. Solicitou ao 1º Secretário a verificação dos Vereadores 

inscritos para explicação pessoal. O Vereador Vane se inscreveu com o assunto “reajuste de 33% aos 

profissionais”. Cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores e todos aqueles que 

acompanham a sessão. Agradeceu os Vereadores pela aprovação do requerimento nº 12/2022. Disse 

que estudou o tema à fundo, inclusive a parte técnica, e o Poder Executivo tem total conhecimento da 

causa. Que está junto com os profissionais do magistério e a concessão do reajuste complementar é 

importante para a progressão e valorização dos professores e para que não ocorra o achatamento da 

classe. Pediu ao Poder Executivo que atenda essa reivindicação. O Vereador Odair Sanson Junior se 

inscreveu com o assunto “verbas educação”. Cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores 

e todos que assistem a sessão. Relatou que recebeu um ofício do excelentíssimo senhor Senador 

Oriovisto Guimarães, que tem trabalhado pela educação, informando a destinação de R$ 300 mil para 

Palmeira em apoio à infraestrutura da educação básica. O senhor Presidente disse que no final do ano 

passado, depois de muito trabalho e colaboração dos demais Vereadores e servidores da Câmara, foi 

repassado um valor substancial de recursos não utilizados pelo Legislativo ao Executivo. Que a 

Prefeitura, através de projeto aprovado na sessão de hoje, está ampliando os subsídios repassados ao 

Hospital Santa Casa, com recursos oriundos, em grande parte, daqueles repassados pela Câmara. 
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Ressaltou que a verba é desvinculada, mas foi feito um pedido informal para que a maior parte fosse 

destinada à saúde e para a melhoria das estradas rurais. Destacou que a Câmara está preocupada e vê 

os anseios da população, sem se descuidar com o equilíbrio da Administração Pública. Que as 

administrações do Legislativo e do Executivo são sérias e responsáveis e têm uma visão de longo 

prazo. Nada mais havendo a ser tratado, lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 

8 de março, no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única das 

indicações 22 a 27/2022 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5844 e 5847/2022. Agradeceu 

a presença e audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual 

para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


